

## **Einladung zur BAV-Mitgliederversammlung am Sonntag, dem 19. September 2010 in Recklinghausen**

BAV-Vorstand: Gerd-Uwe Flechsig, Werner Braune und Joachim Hübscher

Die Mitgliederversammlung der Bundesdeutschen Arbeitsgemeinschaft für Veränderliche Sterne e.V. (BAV) findet im Rahmen der 23. BAV-Tagung an der Westfälischen Volkssternwarte, Stadtgarten 6, 45657 Recklinghausen statt.

### **Beginn 09.00 Uhr**

Die vorgeschlagene Tagesordnung umfasst folgende Punkte:

1. Eröffnung und Wahl eines Protokollführers für das Beschlussprotokoll
2. Bericht des Vorstandes
3. Berichte der Sektionsleiter
4. Bericht der Kassenprüfer (H. Jungbluth und U. Schmidt)
5. Wahl eines Versammlungsleiters zur Abstimmung über die Punkte 6. bis 8.
6. Entlastung des Vorstandes
7. Neuwahl des Vorstandes
8. Neuwahl der Kassenprüfer
9. Bestätigung eines Sektionsleiters
10. Verschiedenes

**Zu 3:** Unsere Sektionsleiter und Ansprechpartner werden gebeten, einen Bericht über ihre Arbeit im Rahmen des Tagungsprogramms am Samstag oder im Rahmen der Mitgliederversammlung vorzutragen (hier Dauer ca. 10 Minuten).

Grundsatzthemen sollen bitte im Rahmen der Vorträge am Samstag angesprochen werden, da erfahrungsgemäß die Zeit für ausführliche Diskussionen in der Mitgliederversammlung nicht vorhanden ist.

Außerdem bitten wir um einen ausführlichen Bericht für den BAV Rundbrief Nr.4, 2010 (Redaktionsschluss 1. November 2010).

**Zu 7:** Zu Beginn der Neuwahl des Vorstandes ist eine Kandidatenliste für die insgesamt drei Vorstandsmitglieder und -ämter zu eröffnen: 1. Vorsitzender, 2. Vorsitzender und Geschäftsführer. Nachdem vorgeschlagene Kandidaten feststehen und klar ist, dass sie kandidieren, kann abgestimmt werden.

**Zu 8:** Die Wahl von zwei Kassenprüfern sollte durch den Versammlungsleiter und nicht durch den neuen Vorstand erfolgen.

**Zu 10:** Der BAV-Geschäftsführer schlägt vor, Werner Braune zum Ehrenvorsitzenden zu ernennen, sofern er dem neuen Vorstand nicht angehört. Damit soll seine mehr als 50-jährige Mitwirkung bei der Gestaltung der BAV-Arbeit gewürdigt werden. Werner Braune gehörte darüber hinaus 38 Jahre dem BAV-Vorstand an.